

もちろん、前沢牛。うまいステーキを食べた後は、もうちょい走って、日本百景に数えられる、げいび溪へ。

船頭が竿一本で操る木舟に乗って、のんびりと船下り。船頭の唄う、げいび追分が、閑静な溪谷にこだまする。こんな中での缶ビールの、うまかったのなんの。その後は、厳美溪へ。溪谷内のあづまやで名物のかつこう団子を賞味。その後、夕暮れの松島湾を眺め、新潟へ。夜10時、自宅に無事到着。

今年度、私は親睦委員会に所属。世紀末親睦メニューで、私は、食い道楽コースとじょんのびコースを担当します。楽しい企画を皆さんと一緒に作り、楽しんできたいと思います。



9月22日例会：クラブフォーラム IM報告会

9月29日例会：職業奉仕月間 卓話 梨本清一会員・職業奉仕委員会

10月6日例会：分区代理を迎えて・ライラ研修報告

10月13日例会：ガバナー公式訪問 12:30～ 於三条ロイヤルホテル

10月20日例会：米山月間 米山奨学委員会

10月27日例会：クラブフォーラム 地区大会報告会



## 三条北ロータリークラブ週報

### ロータリーの夢を 追いつけよう

例会日  
1998. 9. 8  
累計 No 576  
当年 No 10

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山 富一

会長/落合 益夫  
幹事/梨木 建夫  
SAA/布川 和雄

例会日/火曜日 12:30～13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事：卓話「B型人間アラカルト」馬場直次郎会員  
「昭和21年生まれの雑感」大竹保男会員

出席：本日の出席 51名中 33名

先々週の出席率 52名中 47名 90.38% (前年同期 86.79%)

【8月の出席状況：会員数52名 例会数4回 平均出席率90.39%(前年同月88.68%)】

先週のメイクアップ：9月2日 三条RCへ 梨本清一さん、石川勝行さん、外山晴一さん  
安田貞夫さん、阿部誠一郎さん、山上茂夫さん  
羽賀一夫さん、松永昌一さん、吉川吉彦さん

3日 能代白神RCへ 柄沢憲司さん

3日 見附RCへ 淵岡 茂さん

7日 三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター：三条RCより 五十嵐総一さん、外山雅也さん  
三条南RCより 若林幸哉さん、竹山昭二さん

会長挨拶：落合益夫



朝から秋晴れの素晴らしい天気です。今朝のトップニュースは株高747円で14,790円、円高3円、131円と明るいニュースです。景気低迷もこの時期が底で今後は回復の局面になって欲しいものです。

三条南クラブより竹山さん、若林さん、三条クラブより五十嵐さん、外山さん、ようこそいらっしゃいました。当クラブでは4週間ぶりのお客様です。心から歓迎申し上げます。

来る20日は1998～99年新潟第4分区IMでございますが、分水クラブさんが一生懸命に準備をされております。我がクラブからの出席予定者の方々よろしくお願い致

します。

今回の全体フォーラムでは自クラブの長所の発表であります。計画、特異な委員会活動、出席向上、退会防止、会員増強etc…各分野の活躍を発表します。

当クラブからは

親睦委員会の企画から、世紀末親睦メニューのお好きなプログラムのセレクトの件。

週報委員会の企画から、週報会員の声を紹介したいと思います。

#### 幹事報告： 梨木幹事

- ・新潟県共同募金会三条市支会より 赤い羽根共同募金知名人街頭募金実施について

期日 平成10年10月1日（木）PM4：00～

会場 長崎屋東三条店周辺

- ・ロータリーの友委員会より 1999年用ノート式ロータリーダイアリーお買い上げのお願い（回覧しますので申し込み下さい）

- ・RI会長ジェームスL. レイシーより 会長賞エントリーについて（1999年5月15日締切）

- ・新潟県異業種交流センターより 「櫻井よしこ講演会」開催日変更のご案内

当初9月9日の予定でしたが9月24日（木）に変更

時間 13：20開演

- ・燕RCより 例会時間変更のお知らせ 9/24（木）夜例会の予定でしたが通常例会に変更となります（記帳はありません）

- ・久保田直前ガバナーの香典返しとお礼状が届いています

ニコニコボックス： 8日現在累計 171,484円

落合益夫君 久しぶりに他クラブからののお客様がいらっしゃいました。人気なくておいでにならないのかと心配いたしましたが多数のメーカーさんありがとうございます。今後ともよろしく願い申し上げます。

梨木建夫君 ”

山本賢君 ギブスが除れました早く機能して仕事がしたいです。私もB型人間です。よろしく願い致します。

今井克義君 今年度に入ってから週報の会員の声、毎回楽しみにしています。今回の「ナス漬け」の作者ボケナスさんとはどなたでしょうか。

本間建雄美君 馬場さん、大竹さん、本日の卓話、楽しみに拝聴させて載せます。

柄沢憲司君 馬場さん、大竹さん、卓話楽しみに聞かせて頂きます。

大竹保男君 卓話をさせていただき時間をいただきありがとうございます。会員の皆さんにとって価値のない時間になってしまった場合の予防線です。

せてもらいました。旅行にも大きな変化があり団体旅行という形ができました。いままで気軽に旅行へ出かけられなかった人達が交通手段や宿の手配の心配なしに添乗員つきで名所旧跡の見学や観劇等と夜の懇親会での宴会、個人負担の二次会付きのいわゆる観光旅行に出るようになりました。回数も年2回3回と増え、それにつれて旅行需要も急速に増えました。このため現在営業している旅館の中で昭和30年代の創業という旅館が相当の割合になっております。

50～60年代にかけて経済的な面では依然として右肩上がりで拡大を続けました。生活の内容もテレビ、電話、自家用車など子供の頃には想像も出来なかった品物が家庭に普及しそれにつれての生活様式の変化がありました。それにつれてと少しずつ価値観の変化が起こりはじめました。特にテレビゲームで育った若い年代の人達の意識は大きく変わってきました。旅行の形態には大きな変化はなく量的にはそれなりに拡大が続きました。ただ若い人達の「団体から個人へ」価値観の変化によっての影響が、自分で選んだ所へ自分で選んだ方法でレジャーを楽しむに行くのは積極的に出かけるが会社の社員旅行には参加しないという形で現れはじめました。

昭和から平成に変わった時私は40代になっておりましたが、とたんに今年の誕生日が来ると自分が何才になるのか判らなくなってしまい、年数を勘定するのに西暦を利用する意味が判りました。今でも私にとっては今年が昭和73年です。バブルがはじけ、右肩上がりの神話が崩壊したら景気が下降を始め現在の状態であります。団体から個人へと旅行形態にも大きな変化が形となって現れてまいりました。個人々々でみると年間の旅行回数はそんなに減ってはいないけれどお金はなるべくつかわないへと変わりました。「観光」の意味も名所旧跡神社仏閣を見て歩く事から、訪れた土地で地元の人とのふれあいからその土地の歴史を感じとるような事に変化を始めております。

最後に、現在かつて私達が経験したことのないような不景気の状態にあります。しかし生活の内容を見れば依然としてかつて経験したことのないような豊かな生活を続けております。「風が吹けば桶屋がもうかる」の例えのようにお互いがつながり合っております。誰かが景気が悪いからと財布のひもを絞めるとそれが引き金となり悪い方へと転がり始めます。逆も同じことが言えます。今は好景気の方角に向くように無理をしてでもお互いにお金を使い合う時だと考えます。とりあえずは嵐溪荘で泊まってどんちゃん騒ぎをする事をお薦めいたします。

#### 会員の声： 丸山 誠一

以前は、休日が近づくと、釣りに行こうか、ゴルフにしようか、山か海にドライブに、などと考えたものです。

最近では、思い付いたとき、足の向くまま、気の向くまま、出かけることが多くなりました。

先日は、朝6時、気持ちよく目が覚め、天気は晴れ、よし今日は出かけよう。6時30分、自宅を出発、とりあえず高速道へ、南は天気が悪そうなので北へ。北陸道から磐越道へ、今日は仙台方面に行こうかと、やや方向が決まる。車は一路仙台へ。仙台に近づくと、昔、平泉に行っただけの懐かしさから、目的地は、平泉に決定。中尊寺に行き、車に戻るとお昼近く、ここまで来たらお昼は